Absenden der SG Hallwil

Mit einem gemütlichen Absenden am 2. Oktober 2020 in der Schützenstube im Wormis beendigten wir unser Schiessjahr.

Coronabedingt konnten wir in dieser Saison nur einige wenige Schützenfeste besuchen. Trotzdem reichte es für eine verkleinerte Jahresmeisterschaft, die zum grössten Teil auf der Schiessanlage Dürrenäsch geschossen werden konnte. Erfreulicherweise absolvierten 12 Schützen die verlangten sechs Stiche und konnten somit rangiert werden.

Alles Corona-konform!





Keine leichte Entscheidung!

Sogleich fallen die beiden Vorschläge für neue Leibchen auf.
Bei Roger fehlt nur noch das Hallwiler Wappen.
Das Modell von Beat würde die schlanken Taillen einiger Vereinsmitglieder betonen.

Wir danken herzlich!

Markus und Walter haben das Lokal einladend hergerichtet und umsorgen uns mit Getränken und einem guten Essen





En Guete!

Die Eistorte zum Dessert habe ich vergessen zu fotografieren.
Ich war wohl zu vollgefressen.



Während Rolf und Tom sich mental auf das Rangverlesen vorbereiten,

flicken andere noch die Brille.



Applaus! Applaus! Sylvia und Amanda in der Fan-Kurve.



Eine schöne Bescherung!

Da geht keiner mit leeren Händen heim. Walter hat Superpreise besorgt. Wir freuen uns.

Roger, unser 1. Schützenmeister, beginnt das Rangverlesen. Eine Brille braucht er wirklich nicht.





Keilerstich:

Sieger: Roland Hediger Fleisch und Käse!



Vorstandscup:

Erster: Walter Gloor Letzter: Hannes Hauri (Hannes darf den Pokal wenigstens bei der Übergabe ein bisschen in den Händen halten.)

Jahresmeisterschafts-Stich:

Gerhard Huber, ein freudiger Sieger!

Zur Wiederholung des letztjährigen Sieges in der Jahresmeisterschaft reichte es Geri trotzdem nicht mehr ganz.

Die Podestplätze in der Jahresmeisterschaft 2019/20



2. Rang1. Rang3. RangBeat UrechWalter GloorRoger Lüscher

Ich gratuliere allen zu ihren Resultaten und danke für das Mitmachen in der Jahresmeisterschaft.

Die Corona-Pandemie verunmöglicht viel. Wer jetzt aber die Flinte ins Korn wirft, schaufelt am Grab unseres geliebten Schiesssportes.

Unser Absenden war für mich auch deshalb ein wichtiger Anlass. Ich habe den Abend mit meinen Kameradinnen und Kameraden genossen.

Danke!

3. Oktober 2020, Hannes Hauri, Aktuar SG Hallwil